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平成２８年 第９回 定例 

 

摂 津 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

開催日時      平成２８年９月２１日（水）  午後２時００分開会 

               午後３時００分閉会 

 

開催場所     摂津市役所 本館３階 ３０１会議室  

 

付議事件   

議案番号 件       名 審議結果 

４３ 「摂津市教育委員会事務局の人事異動の件」 承認 

４４ 
「平成２８年度摂津市立小中学校結核対策委員会委員の委嘱 

又は任命の件」 
承認 

４５ 
「摂津市立公民館条例の一部を改正する条例の施行期日を定める 

規則制定の件」 
承認 

４６ 
「摂津市立学校の府費負担教職員の勤務時間、休日、休暇等に 

関する規則の一部を改正する規則制定の件」 
承認 

４７ 「平成２８年度一般会計補正予算第３号原案承認の件」 承認 

４８ 「摂津市立小中学校結核対策委員会への諮問の件」 承認 
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委 員 長 

委員長職務代理者 

委 員 
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教 育 長 

 

教 育 総 務 部 長 

次 世 代 育 成 部長 

 

大 矢 優 子 

福 元  実 

齊 藤 公 男 

山手知榮子

箸尾谷知也 

 

山 本 和 憲 

前 馬 晋 策 

 

教育総務部参事 

総 務 課 長 

子育て支援課長 
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次世代育成部参事 

兼こども教育課長  

学 校 教 育 課 長 
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兼教育センター所長 

東 角 泰 典 
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柳 瀬 哲 宏 

 

小 林 寿 弘 

野 本 憲 宏 
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撰 田 裕 美 

総 務 課 長 代 理 

兼 総 務 係 長 

子育て支援課長代理 

兼子育て支援係長 

こども教育課長代理 

生涯学習課長代理 

兼安威川公民館長 

総 務 課 係 員 

 

藤 原 英 昭 

 

湯 原 正 治 

浅 田 明 典 

 

伊 部 貴 雄 

窪  秀 昭 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総務課長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

総務課長 

 

 ただいまから、平成２８年第９回教育委員会定例会を開催いたし

ます。本日の署名委員は齊藤委員です。よろしくお願いいたします。 

 まず、議事進行につきまして各委員にお諮りします。本日は付議

事件が６件、報告事項が５件、その他の案件が２件ございます。議

案第４４号は、摂津市立小中学校結核対策委員会への諮問に関する

案件でございます。また、その他（２）の案件については、摂津市

立小中学校結核対策委員会からの答申に基づくもので、これらの案

件は対象者の個人情報から特定の個人が識別される恐れがありま

す。よって、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」第１４

条第７項の規定によりまして、秘密会として行いたく存じます。 

従いまして、議案第４３号から第４７号まで審議し、続いて、「報

告事項」のすべてと、「その他（１）」まで終えた後に、暫時休憩を

取り、引き続いて秘密会を宣言し、議案第４８号と「その他（２）」

について関係部課長の出席を求め、再開をしたいと思いますが、ご

異議ございませんでしょうか。 

（各委員より異議なしの声） 

異議なしとのことですので、本日の議事進行につきましては、ご

説明したとおり進行してまいります。 

それでは、議案第４３号、「摂津市教育委員会事務局の人事異動

の件」について、総務課から説明をお願いします。 

 

 議案第４３号、「摂津市教育委員会事務局の人事異動の件」につ

いて、ご説明申し上げ承認を求めるものです。 

 

【以下、議案書等により説明】 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

特にございませんので、議案第４３号、「摂津市教育委員会事務

局の人事異動の件」については承認いたします。 

では、続きまして、議案第４４号、「平成２８年度摂津市立小中

学校結核対策委員会委員の委嘱又は任命の件」につきまして、総務

課より説明をお願いします。 

 

 議案第４４号、「平成２８年度摂津市立小中学校結核対策委員会

委員の委嘱又は任命の件」について、ご説明申し上げ承認を求める
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委員長 

 

 

総務課長 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課参事 

 

 

 

 

ものです。 

 

【以下、議案書等により説明】 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

 委員は前回と同様ですか。 

 

 ５月の委嘱又は任命の時と同様の委員となっております。 

 

他に何かご意見・ご質問等はございますか。それでは特にござい

ませんので、議案第４４号、「平成２８年度摂津市立小中学校結核

対策委員会委員の委嘱又は任命の件」については承認いたします。 

 では、続きまして、議案第４５号、「摂津市立公民館条例の一部

を改正する条例の施行期日を定める規則制定の件」につきまして、

生涯学習課より説明をお願いします。 

 

 議案第４５号、「摂津市立公民館条例の一部を改正する条例の施

行期日を定める規則制定の件」について、ご説明申し上げ承認を求

めるものです。 

 

【以下、議案書等により説明】 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

 特にございませんので、議案第４５号、「摂津市立公民館条例の

一部を改正する条例の施行期日を定める規則制定の件」については

承認いたします。 

 では、続きまして、議案第４６号、「摂津市立学校の府費負担教

職員の勤務時間、休日、休暇等に関する規則の一部を改正する規則

制定の件」につきまして、学校教育課より説明をお願いします。 

 

 議案第４６号、「摂津市立学校の府費負担教職員の勤務時間、休

日、休暇等に関する規則の一部を改正する規則制定の件」について、

ご説明申し上げ承認を求めるものです。 

 

【以下、議案書等により説明】 
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委員長 

 

 

 

 

学校教育課参事 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

こども教育課長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

こども教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

保育所の送迎だけでなく、もっと全般的な養育も含めるというよ

うにと、大阪府で改正されたので、市の方でも改正するということ

ですね。 

 

その通りです。 

 

 他に何かご意見・ご質問等はございますか。それでは特にござい

ませんので、議案第４６号、「摂津市立学校の府費負担教職員の勤

務時間、休日、休暇等に関する規則の一部を改正する規則制定の件」

については承認いたします。 

 では、続きまして、議案第４７号、「平成２８年度一般会計補正

予算第３号原案承認の件」につきまして、こども教育課より説明を

お願いします。 

 

 議案第４７号、「平成２８年度一般会計補正予算第３号原案承認

の件」について、ご説明申し上げ承認を求めるものです。 

 

【以下、議案書等により説明】 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

 誘致につきましては、おおよそのスケジュールは決まっているの

でしょうか。平成３０年７月に開設と聞いていますが。 

 

 選定委員会については、条例で採決されるのが、１１月７日であ

り、可決いただければ、その後、選定委員会に募集要項をかけたい

と思います。それまでに事務局で募集要項等を準備し、選定委員会

で審議していただき、来年早々、募集をかけ、事業者を平成２８年

度中に選定したいと思います。平成２９年度には設計、建設等、必

要な手続きを行い、平成３０年７月までの開設を目標に取組みを進

めていきたいと思います。 

 

 千里丘新町のマンションができるのはいつ頃でしょうか。 
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こども教育課長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

総務課長 

 

委員長 

 

 

子育て支援課長 

 

 

委員長 

 

 

 

学校教育課長 

 

委員長 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

委員長 

 

 今情報が入っている７街区のマンションで第１期の入居が始ま

るのが、平成３０年３月と聞いています。順次入居ということにな

るので、平成３０年７月の開設で順次入所していただけるものと思

っています。 

 

 他に何かご意見・ご質問等はございますか。それでは特にござい

ませんので、議案第４７号、「平成２８年度一般会計補正予算第３

号原案承認の件」については承認いたします。 

 では、次に移ります。報告事項（１）事業実施に伴う後援等名義

の使用許可について、総務課より説明をお願いします。 

 

[事業実施に伴う後援等名義の使用許可について説明] 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

乳幼児の生活講習会は初めてですか。 

 

他市での活動はありますが、本市では初めての申請となっていま

す。 

 

他に何かご意見・ご質問等はございますか。それでは特にござい

ませんので、次に進みます。（２）平成２８年度８月までの問題行

動等の報告について、学校教育課より説明をお願いします。  

 

 ［平成２８年度８月までの問題行動等の報告について説明］ 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

直接的なものではなく、なにか間違って伝わって、トラブルにな

ってしまったということでしょうか。 

 

他の子がＡの不利になるような伝え方をして、Ｂに腹を立てさせ

るというように、わざとトラブルになるようにしたということが大

きな問題であると言えます。 

 

ＡがＢのことを怖がっているというのがありますが、他の子がト

ラブルになるように仕向けたというのが、よくないですね。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山手委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

山手委員 

 

 

委員長 

 

 

 

 

まだ小学生ですが、Ａは先生に相談することですぐに解決すると

は思っておらず、相談することでまたなにかトラブルになるのでは

ないかと恐れていることがあって、対応が難しいということです。

最近、そういう事案が増えています。 

 

ＣがＢに対する悪口を言ったが、それをわざとＡが言ったように

仕向けたか、ＣがＢに対して悪口を言ったようにならないようにな

すりつけたかわかりません。元々ＡからＥの５人は同じグループで

行動していましたが、１回目ではＡは叩かれたら叩き返しています

が、２、３回目になると、一方的になってきたということで、グル

ープ内のいざこざとしてはよくあるケースです。現在はグループの

中では解決しているとのことですが、このグループが固定化され

て、学校のクラスの中や学年の中で、浮いてしまわないように、ク

ラスや学年の他の友達と行動できるよう指導していく必要がある

と思います。 

 

Ｂは感情的になりやすく、Ｃは気分にムラがある、Ｄは後ろ向き

の発言をする、というのは、このような性格の子どもたちが集まっ

ていたということでしょうか。 

 

この５人の子どもたちはクラスの中でトラブルを起こすことが

多いということは聞いています。特にＢがやや暴力的になることが

多いために、一緒に行動しているのにＢが恐れられています。Ａと

Ｂとの関係性がよくなくて、Ｂが利用されたということがあったの

かもしれません。この５人に対しては、担任等が様々な形で指導を

行っております。 

 

この子たちの様子を見て、関係のない子どもたちも怖いと思って

いるかもしれないですから、よろしくお願いします。 

 

６年生ということで、これから運動会や卒業式もあって、中学校

に上がっていくわけですが、このまま中学校に上がると、トラブル

を起こしてしまうかもしれないので、いい形で学校行事を利用し

て、人間関係を形成していただければと思います。 
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教育長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

こども教育課長 

 

 

委員長 

 

 

 

こども教育課長 

 

委員長 

 

 

 

総務課長 

 

委員長 

 

 

 

 

総務課長 

 

 

委員長 

 

一側面を捉えて、こういう事案になっていますが、決して悪い子

たちとは思っていませんし、いい面もあれば、悪い面もあるという

ことで、指導する側としてはいい面を伸ばしていくようにしていか

なければならないと思います。 

 

他に何かご意見・ご質問等はございますか。それでは特にござい

ませんので、次に進みます。（３）摂津市附属機関に関する条例の

一部を改正する条例制定について、こども教育課より説明をお願い

します。  

 

 ［摂津市附属機関に関する条例の一部を改正する条例制定につい

て説明］ 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

特にございませんので、次に進みます。（４）財産の無償譲渡の

件について、こども教育課より説明をお願いします。 

 

［財産の無償譲渡の件について説明］ 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

特にございませんので、次に進みます。（５）各課事業日程報告

について、総務課より説明をお願いします。 

 

［各課事業日程報告について説明］ 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

では、その他に進みます。その他、（１）摂津市の教育に関する

事務の管理及び執行状況の点検及び評価報告書（案）について、総

務課より説明をお願いします。 

 

［摂津市の教育に関する事務の管理及び執行状況の点検及び評

価報告書（案）について］ 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

大幅に修正していただきよくなったと思います。知見者から意見
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委員長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

をいただいて修正した部分もあるかと思いますが、どこが修正され

たかがわかりませんので、アンダーラインを入れるなどしていただ

ければと思います。１７ページに学校に配置・派遣している人材の

一覧がありまして、学校の体制がわかりやすくなっています。ここ

から一歩踏み込んで、来年度は配置されている人数を記載すれば、

摂津市のいいところというのもみなさんにわかっていただけると

思います。 

他にご質問等がないということですので、秘密会以外の審議につ

きましてはすべて終了いたしました。会議の始めにお諮りしました

とおり、ここで暫時休憩をとり、秘密会として再開いたします。関

係者以外の方はこれで終了です。ご苦労様でした。 

 では、暫時休憩します。 

 

《暫時休憩》 

 

それでは秘密会として再開します。 

議案第４８号、「摂津市立小中学校結核対策委員会への諮問の件」

について、総務課から説明をお願いします。 

 

【以下、秘密会のため削除】 

 

これにて秘密会を解きます。 

これで、本日の案件はすべて終了いたしました。ただ今をもちまし

て本日の定例教育委員会会議を終了いたします。皆様ご苦労様でし

た。 

 

 


